



Monatsbericht Mai 2023



Liebe Eltern, Kinder, Interessierte und Leser*innen,
anbei möchten wir Euch unseren kunterbunten Mai 2023 vorstellen.



Dieser Monat begann mit einem wunderschönen **Dinosaurierprojekt**.

Mit Geschichten, Liedern, Bastelangeboten und verschiedenen Spielen ließen wir unsere Fantasie schweifen und tauchten in ein „**Land vor unserer Zeit**.“

Im Rahmen dieses Projekts erhielten wir Informationen von Flugsauriern, dem T-Rex, Langhals-Dinosauriern und weiteren. 😊

Außerdem buddelten wir Dinosaurier-Skelette aus, besuchten das Landesmuseum in Hannover und gestalteten eigene Dinosaurier-Abdrücke aus Ton.

Ein großartiges Projekt mit vielen, neuen Eindrücken neigte sich dem Ende zu, ... aber das war es für den Mai noch lange nicht, denn....

... ein großer Dank geht an die Polizei für ihre Bereitschaft. Gemeinsam mit dem pädagogischen Personal, den Wackelzähnen und Eltern thematisierte sie die Sicherheit im Straßenverkehr. 😊

Gemeinsam mit der Polizistin erkundeten die Wackelzähne Kaltenweide, überquerten Straßen, schauten sich Verkehrsschilder an und besprachen erneut die wichtigsten Regeln im Straßenverkehr.



Jeweils montags gingen wir in die Turnhalle und erkundeten unterschiedliche Bewegungslandschaften, schulten unseren Gleichgewichtssinn und erlebten großartige Bewegungsspiele. 😊

Während der alltäglichen Mal,- bastel,- und kreativangebote gab es mittwochs z.B., dass gestalten von Schmetterlingsabdrücken und Frühlingsbaum-Stempelabdrücken. Die Bildungsbereiche „Sprache“ und „Sinne“, dienstags und donnerstags, nahm die Kinder mit in die „vier Elemente“ und in die Welt der Sinne. Wir erforschten sehr erfolgreich! 😊

Auch in diesem Jahr möchten wir uns bei allen Eltern, Besucher*innen, Kindern und Interessierten bedanken, dass ihr die „**Tour de KITZ**“ am **12.05.2023** zu etwas so Besonderem gemacht habt. Ab 17:00 Uhr luden wir zu Aktionen, Essen und kunterbunten Ständen ein. Gleichzeitig gab es eine Rundführung durch die Kita, nette Gespräche, traumhaftes Fingerfood sowie Angebote, z.B.: Riech- und Fühlstationen, einen Kreativtisch, Tattoos sowie viel Zeit, sich draußen auszutoben.

Huihuihui! Der Mai neigte sich dem Ende zu und wir gingen mit einer Kleingruppe zum übergreifenden Waldtag an den Silbersee und genossen dort das Wetter verspeisten leckere Croissants. Nachmittags gingen wir auf eine **Hochzeit** der Geschäftsleitung und feierten eine riesige Sause! Herzlichen Glückwunsch!



Bis bald! Auf geht es! Der Juni ruft. 😊 ->

Eure WeidenKITZ